



Schmerzensmutter Maria,

wir bitten Dich um Deine Fürsprache,
dass Dein Sohn,
unser Herr und Erlöser Jesus Christus
die Wunden aller verbinden möge,
die während des Krieges in Syrien
und in den Krisengebieten der Welt leiden.
Wir bitten für diejenigen,
die um geliebte Menschen trauern,
die ihr Zuhause und ihre Wurzeln verloren haben.
Unsere Liebe Frau von den Schmerzen,
tröste sie und flehe Deinen Sohn an,
sie von all ihrem Leid an Geist, Leib und Seele zu heilen.
Wir bitten für die Christen:
Mögen sie darin fortfahren,
für Christus Zeugnis abzulegen in den Ländern,
die reich an dem Erbe sind,
das die Kirchenväter ihnen übergeben haben.
Mögen diejenigen, die dem Herrn nachfolgen,
ihr Kreuz auf sich nehmen und denjenigen vergeben,
die an ihnen schuldig geworden sind.
Mögen sie standfest im Glauben und in der Hoffnung bleiben.
Wir erbitten dies
auf die Fürsprache Unserer Lieben Frau von den Schmerzen,
der Trösterin aller Syrer.
Amen.